

Fecha	Sección	Página
18.11.2010	Negocios	1-2

COFETEL

Se deslinda ante fallas

El organismo supervisor se lava las manos en cuanto a sanciones a los operadores de telefonía celular.

Falta equipo para monitorear servicio

Niega Cofetel culpa en fallas

> Afirma De Swaan que el bajo presupuesto afecta la vigilancia del espectro REFORMA / Staff

La Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) se "lavó las manos" por la falta de supervisión y de aplicación de sanciones contra operadores de telefonía móvil por incumplir en la calidad de los servicios, pues, dijo, se carece de recursos suficientes para hacerlo.

Mony de Swaan, presidente del órgano regulador, afirmó que las fallas en los servicios de telefonía móvil no pueden ser atendidas con prontitud debido a la falta de equipos en la Cofetel, ante lo cual los concesionarios toman ventaja pues saben la debilidad de la comisión.

"A pesar de contar ya con 10 unidades móviles, la Cofetel ne-

cesita 30 para atender este tipo de problemas, pero quizá lo más preocupante de todo esto es que los operarios saben que no tenemos la capacidad suficiente como entidad regulatoria para verificarlos y monitorearlos.

"Eso puede generar un incentivo a un uso deficiente del espectro o que afecte los servicios", dijo.

También comentó que como órgano regulador no tienen la suficiente autonomía para sancionar a los operadores pues, por ejemplo, en últimos días se han registrado fallas en el sistema de telefonía móvil; sin embargo, el mínimo para sancionar es que afecte al 3 por ciento del servicio local.

Y en el caso de la Ciudad de México, agregó, sólo se han registrado algunas zonas con proble-

mas, por lo que a nivel local no se llega a ese 3 por ciento.

Desde hace una semana, elservicio de banda ancha móvil de Telcel presenta problemas en su red 3G para BlackBerry e iPhone en diversas partes del País.

Mony de Swaan lamentó que el Congreso haya entregado a la Cofetel 107 millones de pesos menos de lo que pidió originalmente a la Secretaría de Hacienda para ejercer en 2011.

"En cuanto a presupuesto, si hay que ponerle adjetivo, nos fue mal; habíamos presentado un anteproyecto de presupuesto por 705 millones de pesos, en el proceso de revisión y demás fue recortado a 598 millones de pesos", señaló.

Esto significa una reducción de 25.5 millones de pesos frente al presupuesto aprobado para 2010 que sumó 623.5 millones de pesos.

Entrevistado durante la inauguración de la Red Nacional de Radiomonitoreo (Renar), precisó que al órgano regulador le afecta precisamente para monitorear la calidad del servicio, y para contratar personal, particularmente para atender las demandas legales que enfrenta el organismo.



Página 1 de 2 \$ 69363.40 Tam: 349 cm2 OSANCHEZ

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 18.11.2010 Negocios 1-2



ASÍ LO DIJO

Habíamos presentado un anteproyecto de presupuesto por 705 millones de pesos; en el proceso de revisión y demás fue recortado a 598 millones".

Mony de Swaan, Presidente de la Cofetel

